



Embajada de los Estados Unidos de América **Sección de Prensa y Cultura**

**Para más información por favor contactarse con PRENSA: Teléfono 216-8122,
Fax 216-8622**

Sitio web de la Embajada: <http://bolivia.usembassy.gov>

18 de junio, 2010

Comienza construcción de nuevo Centro del Quemado

Representantes de la Gobernación y el SEDES de la Paz, Ministerio de Salud, Colegio Médico, Embajada de los Estados Unidos y Fund Acción colocaron la piedra inaugural a lo que será en el futuro próximo el Centro del Quemado en Villa Copacabana.

Este proyecto es parte del programa de Ayuda Humanitaria del Grupo Militar de los Estados Unidos en Bolivia, y se originó hace cinco años, a pedido de las autoridades de Salud de la Prefectura de La Paz y la ONG Fund Acción.

Desde el 2004 hasta el 2007, esta Fundación de Prevención, Atención, Rehabilitación e Investigación en Quemaduras y Deformidades Congénitas y Adquiridas, junto a médicos del Shriners Hospital for Children, atendían gratuitamente a pacientes quemados, con lesiones de la médula espinal y con labio leporino. El Grupo Militar de la Embajada de Estados Unidos se encargaba de traer a los doctores desde Estados Unidos sin costo alguno, pero debido a la creciente frecuencia y severidad de pacientes quemados en todo el país, Fund Acción solicitó el 2005 a la Prefectura y al Gobierno de Estados Unidos, la construcción de un Centro del Quemado. En el año 2007 la Prefectura de La Paz proporcionó el terreno y el Gobierno de Estados Unidos aprobó el proyecto de construcción. El 7 de mayo de este año, la compañía de construcción de Juan Carlos Vaca se adjudicó la licitación para construir el centro, que costará \$250 mil en su fase inicial del primer piso.

El Centro del Quemado que beneficiará a pacientes de bajos recursos de La Paz y de El Alto, tendrá un área de recepción, sala de espera, consultorios médicos, una farmacia, sala de equipos, oficina de médicos y sala de reuniones.

Durante los últimos cinco años, el Grupo Militar ha gastado \$2.2 millones en proyectos humanitarios en todo el país, tales como renovaciones de salas de emergencia en clínicas; construcción de pozos de agua; sistemas de agua y construcciones de tanques de agua en poblaciones rurales. En la actualidad se está llevando a cabo proyectos humanitarios por \$1.4 millones adicionales, que incluyen el diseño y construcción de escuelas, una clínica y un centro comunitario.